
PÁGINA 03

PÁGINA 02

PÁGINA 02

TERÇA-FEIRA, 22 DE AGOSTO DE 2023 DIRETOR:  Jucelino Costa dos Santos EDIÇÃO: 4028 R$ 3,50

PÁGINA 03

Senar, IDR e Prefeitura realizam curso
de derivados de leite em Moreira Sales 

A Prefeitura de Moreira-Sales, através do Departamento de Agricultura e parceria com o Senar e IDR, realizaram um im-
portante curso sobre derivados de leite. O curso aconteceu nos dias 15 e 16, com a participação de um grupo de 11 alunas, que 
aprenderam deliciosos pratos e várias receitas com a instrutora Silvia Lúcia Neves. Durante o curso foi ensinado o preparo de 
diferentes tipos de queijos, requeijão, iogurtes, bebida láctea, doces, entre outras variedades. 

Pavimentação de ruas do Jardim Colina Verde foi
assunto na sessão de ontem da Câmara Municipal

Os vereadores de Goioerê aprovaram na sessão de ontem à noite, 
requerimento dos colegas ‘Kleber Paraíba’, Patrik Pelói e Fábio Plaza, 
solicitando da prefeitura, informações sobre a pavimentação de ruas do 
jardim Colina Verde.

Apae realiza festival na Semana Nacional da
Pessoa com Deficiência Intelectual e Múltipla

A Apae - Associa-
ção de Pais e Amigos 
dos Excepcionais de 
Goioerê, agendou para 
esta quarta-feira, a re-
alização de um movi-
mentado festival para 

marcar a passagem da 
Semana Nacional da 
Pessoa com Deficiên-
cia Intelectual e Múl-
tipla. O evento será na 
ACIG, a partir das 14 
horas.

Pais e alunos recebem carteira 
de identidade em Moreira Sales 
A Prefeitura de Mo-

reira Sales, através da 
Secretaria Municipal 
de Educação, realizou 
na semana passada a 
entrega do primeiro 
lote de Carteiras de 
Identidade às crianças 
matriculadas na rede 

municipal de ensino. 
Pais de alunos também 
foram beneficiados e re-
ceberam o documento, 
confeccionado através 
do programa Justiça 
no Bairro, realizado em 
Moreira Sales no mês 
de junho.

15.977 vagas: 
Agênciasdo Trabalhador 
ofertam oportunidades 

em todo o Estado
 Agências do Tra-

balhador do Paraná 
e postos avançados 
começam a semana 
com a oferta de 15.977 
vagas de emprego 
com carteira assinada 
no Estado. A maior 
parte é para auxiliar 
de linha de produção, 
com 3.550 oportuni-
dades. Na sequência, 
aparecem as funções 
de magarefe, com 466 
vagas, operador de 
telemarketing ativo e 
receptivo, com 406, 
e operador de tele-
marketing receptivo, 
com 396.

Paraná lança novo 
portal para consulta 

e cobrança de 
débitos fiscais

A Receita Estadual 
do Paraná e a Secretaria 
de Estado da Fazenda 
(Sefa) deram um passo 
importante em direção à 
transparência e eficiência 
na gestão de dívidas esta-
duais com o lançamento 
do Portal de Devedores 
do Paraná. Desenvolvido 
em parceria com a Celepar, 
com o apoio da Inspetoria 
Geral de Arrecadação da 
Receita e da Assessoria de 
Tecnologia da Informação 
e Comunicação (ATIC) da 
Fazenda, o portal oferece 
uma série de vantagens 
tanto para os contribuintes 
quanto para os órgãos en-
volvidos na arrecadação e 
controle de débitos fiscais.

Portos do Paraná 
apresenta monitoramento 
de pesca às comunidades 

do Litoral
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Pavimentação de ruas do Jardim Colina Verde foi
assunto na sessão de ontem da Câmara Municipal

Os vereadores de Goioerê 
aprovaram na sessão de ontem 
à noite, requerimento dos co-
legas ‘Kleber Paraíba’, Patrik 
Pelói e Fábio Plaza, solicitan-
do da prefeitura, informações 
sobre a pavimentação de ruas 
do jardim Colina Verde.

Os vereadores querem sa-
ber se a Rua José de Alencar 
e Avenida Manuel Bandeira, 
dentre outros trechos, é de 
responsabilidade da admi-
nistração municipal. Se sim, 
qual o prazo para execução 
da pavimentação asfáltica 
das referidas vias e se já está 
consignado no orçamento 
municipal no setor de plane-
jamento.

Em caso de negativo, os 
vereadores questionam sobre 
quem é o responsável pelas 
obras de infraestruturadas 
vias destacadas e se há pre-
visão para que todas as vias 
sejam beneficiadas com a 
pavimentação asfáltica.

Também na noite de ontem 
foi aprovado requerimento 
dos vereadores  Patrik e Fa-
biano Barboza, solicitando 
ao setor competente que seja 
informado se há estudos para 
desviar o trânsito de veículos 
pesados que trafegam nas vias 
do bairro Vila Nossa Senhora 
das Candeias. Eles também 
querem saber se o leito car-

A sessão da Câmara Municipal foi realizada na noite 
de ontem: indicações e requerimentos aprovados

roçável das vias danificadas 
em decorrência do trafego de 
tais veículos receberá a devida 
manutenção. Se sim, quando 
será iniciado.

Os vereadores também 
votaram requerimento de 
Márcio Lacerda, solicitando 
que o prefeito determine ao 
setor ou secretaria competen-
te, informar como é avaliado 
a eficácia das refeições ofe-
recidas nas escolas e CMEIS 
do município.

Ainda na sessão de on-
tem, foi votada indicação do 
vereador “Kleber Paraíba”, 
solicitando ao setor respon-
sável a execução dos serviços 
de recapeamento asfáltico da 
Rua Rosalvo de Mello Leitão, 

no trecho compreendido entre 
as vias Di Cavalcante e Con-
torno Leste.

Também foi aprovada, 
indicação da vereadora Luci 
Alvino, solicitando a reali-
zação dos serviços de ma-
nutenção periódica da Praça 
dos Carroceiros e a devida 
instalação de sistema de 
iluminação de Led naquele 
espaço público.

De autoria do vereador 
Fabiano Barboza foi votado 
e aprovado indicação solici-
tando a realização de estudos, 
objetivando a instalação de 
um redutor de velocidades, 
tipo quebra-molas, dentro dos 
padrões técnicos do Contran, 
na Rua do Centenário, mais 

especificamente no trecho 
compreendido entre as Ruas 
do Contorno Norte e Apu-
carana.

Também foi aprovada 
indicação do vereador Már-
cio Lacerda solicitando  a 
inclusão no cronograma de 
serviços da administração 
municipal, atender as deman-
das dos pequenos proprietá-
rios rurais que congregam a 
nossa zona rural. Ele também 
solicita a execução de servi-
ços com a retroescavadeira 
para abertura de tanque seco 
na propriedade rural Sítio 
Água Branca, localizado no 
bairro dos Gonçalves, de pro-
priedade do Senhor Valdecir 
Vieira da Silva.

Pais e alunos recebem carteira 
de identidade em Moreira Sales 

A Prefeitura de Moreira 
Sales, através da Secretaria 
Municipal de Educação, 
realizou na semana passada 
a entrega do primeiro lote 
de Carteiras de Identidade 
às crianças matriculadas na 
rede municipal de ensino. 
Pais de alunos também 
foram beneficiados e re-

ceberam o documento, 
confeccionado através do 
programa Justiça no Bairro, 
realizado em Moreira Sales 
no mês de junho.

A solenidade de entrega 
contou com a presença 
de pais e alunos, além do 
prefeito Rafael Bolacha 
e secretários Reginaldo 

Martins (Administração); 
Luana Marchezoni (As-
sistência Social) e Eugênia 
Viotto da Educação. “Uma 
ação importante que facilita 
a identificação das nossas 
crianças”, disse a secretária 
Eugênia.

Durante sua fala, o pre-
feito Bolacha agradeceu a 
parceria com o Tribunal de 
Justiça, por intermédio da 
Polícia Civil. “Só temos 
que agradecer, pois através 
desta parceria com o Tri-
bunal de Justiça, a Polícia 
Civil disponibilizou um 
serviço muito importante 
para nossa população, que 

não precisou se deslocar 
para outras localidades para 
obter o documento. Esta-
mos felizes e agradecidos”, 
disse ele.

Ainda segundo o pre-
feito, uma ação que parece 
simples, mas que trará re-
sultados grandiosos. “Pare-
ce uma coisa simples, mas 
quando a criança possui 
identidade e CPF, é mais 
fácil a sua identificação. 
Mais uma vez agradecemos 
a todos os parceiros, que 
trabalharam para que esse 
serviço fosse disponibili-
zado para Moreira Sales’, 
finalizou o prefeito.

O prefeito Rafael Bolacha e assessores 
participaram da entrega dos documentos

Rodoviárias do Paraná
O Lote 1 do novo pacote de concessões rodoviárias do 

Paraná será concedido à iniciativa privada nesta sexta-feira 
(25), durante sessão pública na B3, a Bolsa de Valores de 
São Paulo, com a presença do governador Carlos Massa 
Ratinho Junior e do ministro dos Transportes, Renan Filho.

Rodoviárias do Paraná II
A disputa envolve 473 quilômetros de rodovias federais 

e estaduais entre Curitiba, Região Metropolitana, Centro-Sul 
e Campos Gerais do Paraná. A empresa ou consórcio vence-
dor deverá investir pelo menos R$ 7,9 bilhões em obras de 
melhorias e manutenção em trechos das rodovias BR-277, 
BR-373, BR-376, BR-476, PR-418, PR-423 e PR-427. O 
contrato será de 30 anos.

Show Rural de inverno
Cascavel promove a 4ª edição do Show Rural de inverno. 

O evento acontece entre os dias 22 e 24 de agosto e reúne 
empresas nacionais e estrangeiras ligadas à triticultura com 
o objetivo de mostrar aos visitantes o melhor dos seus re-
sultados em investimentos em pesquisa e tratos culturais. 
O parque estará aberto a partir das 8h, gratuitamente. Para 
mais informações, acesse: agricultura.pr.gov.br.

Encontro Estadual
O Sistema Ocepar promove o Encontro Estadual de Se-

cretariado Executivo, nos dias 29 e 30 de agosto, em Caiobá, 
no litoral paranaense. O evento é exclusivo para profissionais 
das cooperativas do Paraná. O Big Five, metodologia de 
avaliação e interpretação de personalidade, será o principal 
assunto em pauta no primeiro dia do Encontro. A progra-
mação contempla ainda a abordagem do tema “Big Picture: 
sentido, pertencimento e engajamento”. No segundo dia será 
realizado um Workshop de Psicologia Positiva.

BRDE Paraná
O BRDE totalizou R$ 5,2 bilhões em contratações no 

Paraná de janeiro de 2019 até junho de 2023, um total de 
5.538 operações no período. As linhas mais utilizadas foram 
as do Programa BRDE de Produção e Consumo Sustentáveis, 
para projetos de agricultura sustentável, de energia limpa e 
renovável, gestão de resíduos e efluentes, cidades sustentá-
veis; do BNDES – Pequenas Empresas; e Caixa Econômica 
Federal – Pró-Transportes.

Portos brasileiros
Curitiba será sede do seminário “Portos Brasileiros – Os 

dez anos da Lei dos Portos: avanços e desafios, os próximos 
dez anos”. O evento que acontecerá na nesta sexta-feira (25) 
tem como objetivo debater os principais aspectos da lei de 
exploração de portos e instalações portuárias. O encontro 
reunirá ministros, juristas, representantes de autoridades 
portuárias, agências reguladoras e empresários do setor 
portuário nacional.

Mais que Energia
A Itaipu Binacional lançou oficialmente, na última semana, 

o programa “Itaipu Mais que Energia”, maior iniciativa de 
apoio a projetos sociais, ambientais e de infraestrutura da 
história da empresa. Por meio do programa, serão repassa-
dos R$ 931,5 milhões aos 399 municípios do Paraná e mais 
35 do Mato Grosso do Sul, num total de 434 municípios, 
beneficiando 11 milhões de pessoas em 200 mil quilômetros 
quadrados.
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Senar, IDR e Prefeitura realizam curso
de derivados de leite em Moreira Sales 

A Prefeitura de Mo-
reira-Sales, através do 
Departamento de Agri-
cultura e parceria com o 
Senar e IDR, realizaram 
um importante curso sobre 
derivados de leite.

O curso aconteceu nos 
dias 15 e 16, com a par-
ticipação de um grupo de 
11 alunas, que aprenderam 
deliciosos pratos e várias 
receitas com a instrutora 
Silvia Lúcia Neves.

Durante o curso foi 
ensinado o preparo de 
diferentes tipos de quei-
jos, requeijão, iogurtes, 
bebida láctea, doces, entre 
outras variedades. 

Segundo o diretor do 
Departamento de Agri-
cultura,  Marcelo Ma-
rangoni,  esses cursos 
têm despertado interesse 
em toda população em 
diversas áreas e a prefei-
tura juntamente com os 
departamentos reafirma 
esse compromisso com a 
comunidade.

“Foi um curso muito 
bom, proveitoso e que abre 
uma opção de renda para 
quem participou dele. Por 
outro, lado só temos que 
agradecer aos parceiros 
como o Senar, Faep e IDR. 
Foi muito bom mesmo”, 
disse Marangoni.O curso contou com a participação de um grupo de 11 mulheres

Apae realiza festival na Semana Nacional da
Pessoa com Deficiência Intelectual e Múltipla

A Apae - Associação 
de Pais e Amigos dos 
Excepcionais de Goioerê, 
agendou para esta quarta-
feira, a realização de um 
movimentado festival para 
marcar a passagem da Se-
mana Nacional da Pessoa 
com Deficiência Intelectual 
e Múltipla. O evento será na 
ACIG, a partir das 14 horas.

De acordo com a direção 
da Apae, o festival contará 
com diversas apresentações 
artísticas, com destaque 
para danças, música, capo-
eira e arte cênica, propor-
cionando um momento de 
celebração e inclusão dos 
alunos com a comunidade 
em geral.

O tema da campanha 
deste ano é “Conectar e 
Somar para Construir Inclu-
são” e tem como objetivo, 
conscientizar a comunidade 
sobre a importância da in-

A programação será desenvolvida pela Escola 
Padre Anchieta: conscientização pela inclusão

clusão da pessoa com algum 
tipo de deficiência. “É uma 
atividade importante para 
nós e que busca conscienti-
zar a sociedade sobre a im-

portância da inclusão”, diz 
a diretora Graziela Pareja.

Além do festival, a Apae 
também programou a expo-
sição de trabalhos desen-

volvidos pelos alunos em 
contraturno escolar. Será 
uma oportunidade para 
demonstrar a criatividade 
e o potencial desses alunos.
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continuação
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